



9月1日(土)、島内公民館・福祉ひろば・図書館共催により、美ヶ原高原でトレッキングを行い、32名が参加しました。バスで美ヶ原高原美術館へ登り、自然保護センターまで歩く予定でしたが、あいにく雨混じりの強風で、予定していたコースを短縮して、美術館〜牛伏山〜ふるさと館まで歩きました。残念な天気ではありませんでしたが、高原の可憐な花々を楽しむことができました。



島内公民

平成30年9月1日現在

総人口	12,720人
男	6,216人
女	6,504人
世帯数	5,274世帯

美ヶ原高原まんきつ トレッキング

松島町会は、各種の町会行事等に「元氣印」の高齢者の参加が多い町会です。小中学校の夏休み期間に合わせて、高齢者との交流会が行われています。まず、7月末の日曜日は「小学生との楽しみ会」。約70名の参加があり、ゲームなどで遊び、楽しい時間を過ごしました。



松島熟年者会 夏の交流会

単に済んだようです。作業後は、交流会のもう一つの目的として、松本城管理事務所の南山研究専門員を招き『松本城の歴史』のお話を聞きました。松本城の各所や歴史等について、スライドを使ったクイズ形式で説明がされ、高齢者も生徒も真剣に答えを探しながら、松本城への理解を深めました。また、昭和20年代の解体修理を知る人や、二の丸に旧制松本中学があった時代の卒業生も参加していて、感心している様子でした。

午後は、熟年者会恒例となった「冷麦食事会」。大勢でテーブルを囲むのは楽しいものです。外出機会の少ない高齢者の皆さんにとっても、情報交換や親睦のための交流会はよい取り組みとなっています。

もうだ!! 夏休みは 公民館で学習しよう

夏休み期間中の7月30日〜8月9日の間の8日間、公民館を中学生の学習室として開放する取り組みが今年も実施されました。

昨年度に続き、島内子ども会育成会による学習支援のほ



か、新たに「愛ランド島内運営委員会」による昼食サービスが4日間設けられ、延べ108人(昨年65人)の生徒が利用しました。参加した生徒からは「勉強する環境が整っていて、ありがたかった(3年男)」「夏休みは一人で食事していたが、みんなと食べる機会ができてよかった」との感想が寄せられました。

平成最後の夏

36.9度

—今年一番暑かった日の灯籠まつり—

8/5日



夕涼みおはなしファミリー劇場 25周年

名古屋大学生 「子育て講座」を視察

8月28日〜30日にかけて、名古屋大学の教員や学生など15名が、社会教育活動や地域づくり活動を学習するために、松本市を訪れました。

この視察は平成21年度から続いており、今回は「地域での子育て」をテーマに、29日島内地区を訪れ、島内民生児童委員協議会・福祉ひろば・公民館共催による子育て講座を見学しました。この日は、「人形劇サークルふなっこ」による人形劇とパネルシアターが行われ、120名が参加しました。

見学後は島内公民館活動や出前子育てひろば「ひよこランド」の主催者から取り組みについて説明があり、学生からは「参加者はどのように事業を知ったか」「事業に参加してどのように感じているか」等の質問が出されました。それに対し、子育て中の母親からは「毎月回覧される地域のお知らせや同居する義母から聞いた。ひよこランドは他地区からも参加できるので、仲間を誘って参加しやすい」「参加するうちに母親たちの仲間づくりや日頃の子育てに

役立った」といった答えがありました。

今回の視察受け入れを通じて、地域諸団体や行政等が様々な「場づくり」を行って

いくことが、誰もが住みよい地域を形成することへつながっていくことを、地区側としても改めて感じる一日となりました。



終天下で行われた夏祭スポーツ大会の結果 8/19日

(野球の部)
あずさグラウンド
優勝 青島
準優勝 町
3位 島高松
南中

(ソフトバレーの部)
島内体育館
優勝 青島A
準優勝 北方
3位 小宮A
青島B

島内公民館ギャラリー
ピアッツァ
予定

松島中学校
生徒作品展 (美術部)
10/2火~10/19金

公民館利用サークル写真展
(フォトクラブ写楽)
10/22日~11/9金

7/31(火) 8/10(金) 夏休み小学生講座
延べ68名参加

「大町ダム」と「安曇野ちひろ美術館」へ